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SEDUTA DELL’11 APRILE 2019 

 

Atto n. 15      Arg.  46 a 

 

INTERROGAZIONE AL SINDACO IN MERITO AL RIPRISTINO DI STRADE E 

MARCIAPIEDI A SEGUITO DI LAVORI ESEGUITI DA GRANDI UTENTI. 

 

 

L’anno DUEMILADICIANNOVE addì 11 del mese di aprile in Genova, nei locali siti in Via Pinasco 7 

- Villa Garibaldi - alle ore 14.30 si è riunito il Consiglio del Municipio Levante in seduta ordinaria, 

pubblica, in prima convocazione, con nota n. 114051 del 28 marzo 2019 ai sensi dell’art. 39 del vigente 

Regolamento per il Decentramento, approvato con deliberazione C.C. n. 6 del 6/02/2007. 

 

ALLE ORE 14.30 IL PRESIDENTE ORDINA L’APPELLO NOMINALE CHE ESPONE LE 

SEGUENTI RISULTANZE: 

PRESENTI: IL PRESIDENTE: CARLEO Francescantonio 

ed i Consiglieri: AIESI Samuele, ALLEGRANZA Fabrizio, ARRIGHETTI Patrizia, BENVENUTI 

Antonella, BOGLIOLO Federico,  DI PINO Cristiano, DREPAMA Carla, , GAGGERO Laura, 

GAIBAZZI Roberto, GANDOLFO Nicholas, GIANNETTI Alessio, MARINELLI Elisabetta, 

ORTONA Fabrizio, PRUZZO Fabrizio, RAFFAELLI Michele REPETTO Gilberto, SCIACCA 

Antonello TIGOLI Francesco, UREMASSI Maurizio 

           in numero di  20 

     

ASSENTI i Consiglieri FINOCCHIO Serena, GIOVINAZZO Stefania, MACCAGNO Paola, 

MUZZIOLI Lorenzo, PINAZZI Tommaso 

                                                                                                               

                                                                                                              in numero di    5 

 

ASSENTI giustificati i Consiglieri: GIOVINAZZO Stefania, MUZZIOLI Lorenzo, PINAZZI Tommaso 

 

ASSESSORE Sonia Paglialunga: presente 

ASSISTONO: Il Direttore del Municipio Luisa Gallo, le Segretarie Funz. Amm. Benedetti Emma, 

I.S.A. Hotellier Paola  

 

Corrente argomento 35 a entrano i Cons. Finocchio e Maccagno esce il Cons. Raffaelli (ore 15 ) (p. 21) 

Corrente argomento 36 a escono i Cons. Drepama, Finocchio, Maccagno, Pruzzo (ore 15.25) (p. 17) 

Corrente argomento 37 a entra il Cons. Drepama (ore 15.35) (p. 18) 

Corrente argomento 38 a entrano i Cons. Finocchio e Maccagno (ore 15.40) (p.20) 

Corrente argomento 43 a esce il Cons. Bogliolo (ore 16.50) (p.19) 

Corrente argomento  44 a entra il Cons. Bogliolo (ore 17) (p. 20) 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri: Gaibazzi, Marinelli, Pruzzo (che viene sostituito quando 

esce dal Cons. Repetto) 

 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE: 17.30 
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Atto n. 15      Arg.  46 a 

 

INTERROGAZIONE AL SINDACO IN MERITO AL RIPRISTINO DI STRADE E 

MARCIAPIEDI A SEGUITO DI LAVORI ESEGUITI DA GRANDI UTENTI. 

 

Visti: 

 

- il D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, e ss.mm.ii., recante “Testo Unico delle Leggi 

sull’Ordinamento degli Enti Locali”, ed in particolare l’art. 17, comma 5, inerente alle forme 

di decentramento di funzioni e di autonomia organizzativa e funzionale nei Comuni con 

popolazione superiore a 300.000 abitanti; 

- Gli artt. 60 e 68 dello statuto del Comune di Genova, adottato con deliberazione del c.c. n. 72 

del 12.06.2000 e successive modifiche ed integrazioni, inerenti rispettivamente le funzioni dei 

municipi e le competenze attribuite ai consigli municipali; 

- gli artt. 39 - 40 - 41 del Regolamento per il funzionamento degli Organi Municipali, 

approvato con deliberazione n. 29 del C.M. del 18/08/2008 in merito alla ammissibilità, la 

discussione, votazione delle mozioni e all’iscrizione delle mozioni all’ordine del giorno del 

Consiglio; 

-  

Considerato che: 

ricarica per auto elettriche etc. da parte di Grandi Utenti 

marciapiedi e strade cittadine 

committenti, causando danni alla sicurezza di conducenti di veicoli e di pedoni, nonché un 

aggravio di spese a carico dei contribuenti e dei Municipi per le manutenzioni di strade e 

marciapiedi 

Ritenuto che: 

pedoni 

uati non a regola d’arte da 

parte dei Grandi Utenti non ricadano sui cittadini e sui Municipi 

Visto: 

comunali, approvato con deliberazione del Consiglio Comunale n. 77 del 4.12.2018 

permesso, potrà essere richiesta, nei limiti di legge, idonea cauzione o polizza fideiussoria 

volta a garantire che i lavori di sistemazione e ripristino del suolo pubblico vengano 

realizzati a regola d’arte”. 

le spese inerenti i ripristini definitivi” che individua il Comune, tramite Aster, quale 

esecutore del ripristino definitivo del suolo manomesso. 
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– 

Strade la gestione delle autorizzazioni di rottura suolo e occupazione sottosuolo “Grandi 

Utenti”. 

TUTTO CIÒ PREMESSO 

 

Previa votazione esperita per alzata di mano, con l’assistenza degli scrutatori, che ha ottenuto il 

seguente risultato:  

 

PRESENTI:  n. 20 

VOTANTI:  n. 20 

FAVOREVOLI: n. 20 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO LEVANTE 

          INTERRROGA IL SINDACO E LA GIUNTA 

 

Per sapere se 

lavori eseguiti da parte di Grandi Utenti nel caso dei recenti lavori eseguiti sul territorio 

Comunale e Municipale, come l’installazione di fibra e di colonnine di ricarica per auto 

elettriche, sia effettivamente stato utilizzato e si sia già provveduto al ripristino definitivo 

del suolo manomesso 

l’installazione di fibra e di colonnine di ricarica per auto elettriche, gli uffici comunali 

abbiano effettivamente richiesto ai Grandi Utenti “idonea cauzione o polizza fideiussoria 

volta a garantire che i lavori di sistemazione e ripristino del suolo pubblico vengano 

realizzati a regola d’arte”, come previsto dal regolamento comunale sopra citato, 

riportando effettivamente in capo ai Grandi Utenti la responsabilità economica dei 

ripristini a regola d’arte sgravando la collettività ed i Municipi. 

 

 
           IL SEGRETARIO                                                                    IL PRESIDENTE 

              Emma Benedetti       Francescantonio Carleo 


